



# 豊畑和進

令和6年2月5日発行 No. 14

児童数 168名  
学級数 9 (3)  
HPへはここからどうぞ



## 目標を達成できたかな？なわとびチャンピオン大会開催

体づくりの一環として、年明けの1月12日（金）から週3回、全校児童でなわとび練習を続けてきましたが、そのまとめとして、自分が選択した跳び方で、一定時間内に何回跳ぶことができたかを競う「なわとびチャンピオン大会」が2月2日（金）に行われ、大きな歓声中、真剣に、また楽しくなわとびに挑戦する姿が見られました。

当日はたいへん気温が低く、北寄りの風も強かったことから、児童の健康面を考慮し体育館開催に変更しました。参観を楽しみにしていた保護者の皆様にはたいへん申し訳なく思いますが、ご理解のほどお願いいたします。また練習期間中のお子様の健康管理や励まし等、活動へのご協力ありがとうございました。



## ありがとう大谷選手！ 大谷翔平選手寄贈の野球グローブが届きました

メジャーリーガーの大谷翔平選手が、日本中の小学校に寄贈するとして野球グローブ3つ（右利き用2、左利き用1）が、1月中旬に市教育委員会を通じて学校に届きました。学校では17日（水）のなわとび練習後に、臨時の全校集会の形でグローブと大谷選手からのメッセージを紹介し、少年野球チームに所属している児童代表がキャッチボールのお手本を見せたり、今後の扱いについて説明をしたりしました。



メッセージには「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」と書かれていました。

野球に限らず、大谷選手のこうした行動や活躍に刺激を受け、夢を大きく膨らませ、また実現できる児童が増えるよう、学校でも大切に使いながら、児童の育成に努めたいと思います。

## 市図工美術作品展で1年 さんが金賞を受賞！

1月19日(金)に、市図工美術作品展の審査が行われ、本校からも各学年の代表作品を出品しました。審査の結果、1年生の さんの作品「サンタのそりで にじの空へ行こう」が金賞を受賞しました。

さんの作品をはじめ、出品された作品は、1月20日(土)海上公民館で一般公開され、多くの市民の方々が鑑賞に訪れていました。

さんのみならず、どの児童の作品も、鮮やかな色彩や目を引く構図など豊かな感性で表現され、すばらしい作品展でした。

出品・受賞された皆さん、おめでとうございます！

本校の代表として出品した児童を紹介します。



金賞を受賞した さんの作品(上)と展示の様子



## 能登半島地震災害義援金への ご協力ありがとうございました

1月15日から19日まで実施した、能登半島地震の被災地域への義援金について、多数の児童、ご家庭からご協力をいただき、ありがとうございました。5日間の募金期間で、

**55,356円**

が集まりました。

義援金は日本赤十字社千葉県支部より被災各県に設置される災害義援金配分委員会に送られ、全額が被災者に配分されます。

この活動の中で、校内でも改めて大地震発生時、発生後の対応や留意点などについて考えさせられました。各ご家庭におかれましても、万一の際の家庭内での安全確保についてご確認ください。

## 本校で収穫したもち米販売の 売上を報告します

PTAの皆様、地域の方々にご協力いただきながら秋に収穫したもち米のうち、希望するご家庭に販売した分の売上額が集計できたのでご報告します。

売上総額は **48,750円** でした。

この売上金は、本校児童に対する教育活動、学校環境の充実のため、今後活用させていただきます。活用の具体については、学校だより等で改めて報告させていただき、令和5年度PTA会計監査の際、会計監査委員の皆様にあわせて確認していただきたいと考えています。ご協力ありがとうございました。

※紙面の都合により、1月の読書賞受賞者は2月とあわせて、3月発行予定の本紙で紹介いたします。